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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2018/19 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°01 
 

Giovedì 13 dicembre 2018, alle ore 18.15, presso la Scuola Secondaria di I° grado “Guido degli 
Sforza” di Corinaldo si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G.: 
1. Delibera verbale consiglio precedente 
2. Elezione del Presidente; designazione da parte del presidente di un membro del Consiglio a 

svolgere le funzioni di Segretario (votazione del vicepresidente); 
3. Elezione della Giunta Esecutiva (composta di un docente, di un personale A.T.A. e di due 

genitori. Della Giunta fanno parte di diritto il Dirigente Scolastico che la presiede e il Direttore 
dei Servizi Generali e Amministrativi) 

4. Delibera relativa ai criteri di accoglimento delle domande di iscrizione entro il limite massimo 
dei posti complessivamente disponibili presso i plessi dell’IC Corinaldo nell’a.s. 2019/2020 

5. Linee guida del PTOF 2019/2022: proposte di eventuale modifica della comunità scolastica 
6. Proposta di modifica al regolamento di istituto e proposta di regolamento per l’utilizzo della 

strumentazione informatica e multimediale 
7. Delibera di approvazione del progetto bando MIUR inserito nel PIANO NAZIONALE SCUOLA 

DIGITALE “Ambienti  innovativi di apprendimento” - Partecipazione dell’I.C. Corinaldo alla 

selezione di scuole destinatarie di apposito finanziamento 

8. Nomina del rappresentante dei genitori all’interno del GLI (Gruppo di lavoro per l’inclusione) 
9. Comitato di valutazione: indicazioni sui criteri di nomina dei componenti scelti dal consiglio di 

istituto per il triennio 2018/19, 2019/20, 2020/2021 
10. Varie ed eventuali 
 

Presiede la riunione il Dirigente Scolastico, come previsto dalla normativa vigente per la prima 
seduta del Consiglio d’Istituto ; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Risultano assenti i seguenti componenti: Linda Campolucci e Lucilla Saccinto. 
 

1° punto O.d.G.: “Delibera verbale consiglio precedente” 
Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 23/11/2018. 
Non essendoci osservazioni in merito, si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°21 del 23 novembre 2018. 
Risultato della votazione (n°17 votanti):  4 favorevoli – 13 astenuti perché non presenti 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°01 
approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Elezione del presidente, designazione da parte del presidente di un membro 
del Consiglio a svolgere le funzioni di Segretario (votazione del vicepresidente)” 
Prima di procedere alle elezioni il Dirigente Scolastico procede alla presentazione di tutti i 
componenti del Consiglio d’Istituto. 
Il Dirigente spiega che l’Istituto Comprensivo di Corinaldo, riguardo la carica di Presidente, ha una 
consolidata tradizione che prevede la rotazione tra i genitori rappresentanti dei tre comuni e 
questa volta dovrebbe essere un genitore di Ostra Vetere a ricoprire tale carica. Inoltre 
dovrebbero essere i genitori stessi ad indicare il presidente.  
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Si vota per l’elezione del presidente come proposto da Stefano Ciarloni. Il Dirigente propone di 
votare per acclamazione, considerata l’unanimità dei consensi per Stefano Ciarloni che viene 
quindi eletto Presidente. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°02 
 

approva l’elezione a presidente di Stefano Ciarloni 
 

Il presidente neo eletto Stefano Ciarloni, seguendo il principio della rotazione, propone per la 
carica di vicepresidente Luca Sgreccia. 
 

Anche per il vicepresidente, considerata l’unanimità dei consensi, si vota per acclamazione. Quindi 
viene eletto all’unanimità Luca Sgreccia. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°03 
 

approva l’elezione a vicepresidente di Luca Sgreccia. 
 

Il presidente Stefano Ciarloni, su proposta del Dirigente Scolastico, designa infine come segretario 
verbalizzante l’insegnante Angela Tommasetti. 
Anche per il segretario, considerata l’unanimità dei consensi, si vota per acclamazione.  
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°04 
 

approva l’elezione a segretario di Angela Tommasetti. 
  

3° punto O.d.G.: “Elezione della Giunta Esecutiva (composta di un docente, di un personale 
A.T.A. e di due genitori.  Della Giunta fanno parte di diritto il Dirigente Scolastico che la presiede 
e il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi)” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che il Dirigente Scolastico e la DSGA sono membri di diritto della 
giunta. Sono quindi da eleggere un docente, due genitori e un rappresentante del personale A.T.A.  
La proposta è la seguente:  
 come genitori Cristina Bucci e Giorgia Bruciati 
 come personale A.T.A. Marilena Micci 
 come insegnante Lorella Campolucci 
 

Si vota per la composizione della giunta esecutiva come sopra proposto. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°05 
 

approva l’elezione di componenti sopra citati nella giunta esecutiva. 
 

4° punto O.d.G.: “Delibera relativa ai criteri di accoglimento delle domande di iscrizione entro il 
limite massimo dei posti complessivamente disponibili presso i plessi dell’IC Corinaldo nell’a.s. 
2019/2020” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che le iscrizioni partono online il 7 gennaio 2019. Prima dei 
termini previsti per le iscrizioni si chiedono ai Comuni le disponibilità in termini di servizi, mense e 
trasporti per classi a tempo pieno e non delle scuole primarie e per classi a tempo prolungato  
delle scuole secondarie di I grado. Contemporaneamente si richiede anche l’affollamento massimo 
dei singoli plessi e dell’aula destinata a mensa.  
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Al momento solo il comune di Corinaldo ha risposto e ha dichiarato che il numero di affollamento 
massimo dell’aula mensa è di n°130 persone, per cui ne consegue che il numero massimo degli 
alunni della futura prima a tempo pieno non potrà superare i 18. 
Il comune di Castelleone non ha ancora confermato per iscritto, ma darà sicuramente risposta 
positiva sia per quanto riguarda i trasporti che per la disponibilità alla mensa.  
Anche il comune di Ostra Vetere al momento non ha fornito risposte scritte. Per quanto riguarda 
la Scuola Primaria di Ostra Vetere si sta organizzando la settimana corta con possibilità di 
consumare il pasto portato da casa. Non è stata data risposta riguardo alla possibilità di effettuare 
il tempo pieno. 
I genitori di Ostra Vetere presenti al Consiglio d’Istituto chiedono al Dirigente Scolastico di lasciare 
aperta una possibilità per quanto riguarda la possibilità di effettuare il tempo pieno alla Scuola 
primaria di Ostra Vetere in attesa delle risposte dell’amministrazione comunale. 
Il Dirigente Scolastico passa quindi ad esaminare i criteri di accoglimento delle domande di 
iscrizione entro il limite massimo dei posti disponibili proposti il precedente anno scolastico: 
1.    residenti nel Comune della scuola richiesta 
2a. frequenza in atto di fratelli nella scuola richiesta (fratelli frequentanti lo stesso plesso e lo  
stesso tempo scuola – tempo pieno o tempo normale) 
2b. frequenza in atto di fratelli nella scuola richiesta (fratelli frequentanti lo stesso plesso ed un 
tempo scuola diverso) 
3. maggiore età anagrafica dell’alunno da iscrivere 
4. domiciliati nel Comune della scuola richiesta 
5. alunni con almeno un genitore che lavora nello stesso Comune in cui è situata la scuola 
6. alunni con nonni residenti nello stesso comune dove è situata la scuola 
7. precedenza ai residenti negli altri comuni dell'istituto comprensivo 
8. precedenza ai domiciliati negli altri comuni dell'istituti comprensivo 
9. precedente frequenza in altra scuola dell’Istituto da parte di non residenti nei Comuni di 
Castelleone di Suasa, Corinaldo, Ostra Vetere 
10. prossimità della residenza/domicilio alla scuola richiesta 
11. a parità dei precedenti requisiti, per sorteggio 
 

Si vota per i criteri di accoglimento delle domande di iscrizione entro il limite massimo dei posti 
disponibili nei diversi plessi dell’I.C. Corinaldo per l’a.s. 2019/20 come sopra proposto. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°06 
 

approva all’unanimità i criteri di accoglimento delle domande di iscrizione entro il limite massimo 
dei posti disponibili come sopra descritto. 
 

5° punto O.d.G.: “Linee guida del P.T.O.F. 2019/2022: proposte di eventuale modifica della 
comunità scolastica” 
Il Dirigente Scolastico illustra le “Linee guida del P.T.O.F. 2019/22” precedentemente inviate a tutti 
i componenti per email. 
Il Presidente fa presente che, secondo lui, il documento è completo e non necessita di particolari 
modifiche. I componenti del Consiglio d’Istituto concordano. 

 

Si vota per le linee guida del P.T.O.F. 2019/22  come illustrato dal Dirigente Scolastico. 
 

Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°07 
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approva  le linee guida del P.T.O.F. 2019/22 come sopra descritto. 
 

6° punto O.d.G.: “Proposta di modifica al regolamento di istituto e proposta di regolamento per 
l’utilizzo della strumentazione informatica e multimediale” 
Il Dirigente Scolastico premette che sono necessarie alcune regolamentazioni riguardo la mensa  e 
il tempo dell’intervallo. 
Il presidente ricorda che è già stato inviato a tutti i componenti il regolamento in oggetto con 
evidenziate in rosso le eventuali proposte di modifica. Si procede quindi alla lettura delle parti da 
modificare. 
Per quanto riguarda la “presenza di alunni negli edifici scolastici durante le riunioni” il Dirigente 
Scolastico si impegna a verificare cosa fanno in merito gli altri istituti. 
 

Si vota per l’approvazione delle modifiche al “Regolamento d’Istituto” come sopra proposto e 
illustrato. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°08 
 

 

approva le modifiche al “Regolamento d’Istituto” come sopra descritte, illustrate e concordate.  
 

7° punto O.d.G.: “Delibera di approvazione del progetto bando MIUR inserito nel PIANO 

NAZIONALE SCUOLA DIGITALE “Ambienti innovativi di apprendimento” - Partecipazione dell’I.C. 

Corinaldo alla selezione di scuole destinatarie di apposito finanziamento” 

Il Dirigente Scolastico fa presente che il MIUR ha presentato all’interno del Piano Nazionale Scuola 
Digitale un apposito avviso per tutte le scuole. Verranno finanziate circa 700 scuole a seguito della 
presentazione su apposita piattaforma di un progetto sulle competenze digitali. L’avviso ha come 
titolo “Ambienti innovativi di apprendimento”. L’Istituto Comprensivo di Corinaldo ha predisposto 
un apposito progetto che consiste nella realizzazione di un atelier creativo presso la Scuola 
primaria “Padre Angelo Api” di Ostra Vetere. Pertanto si chiede al Consiglio d’Istituto di approvare 
la partecipazione a tale avviso ministeriale con il suddetto progetto. 
 

Si vota per l’approvazione del progetto bando MIUR inserito nel Piano Nazionale Scuola Digitale 
“Ambienti innovativi di apprendimento” come sopra proposto e illustrato. 
Risultato della votazione: favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°09 
 

 

approva la partecipazione al progetto bando MIUR inserito nel Piano Nazionale Scuola Digitale 
“Ambienti innovativi di apprendimento” come sopra descritto e proposto.  
 
Si decide quindi di rinviare i successivi punti al prossimo Consiglio d’Istituto che si terrà nel mese di 
gennaio. 
 

 

 

La riunione si conclude alle ore 20.30 
 

 
 

F.to Il Segretario verbalizzante 
Angela Tommasetti 

 
 

F.to Il Presidente (Dirigente Scolastico) 
Francesco Savore 

 


